

## 'Las autoridades de Jalisco le fallaron": diputadas de Morena exigieron justicia para Luz Raquel Padilla



Luz Raquel Padilla Gutiérrez fue asesinada en Zapopan, Jalisco, a causa de un brutal ataque perpetrado por cuatro hombres y una mujer a unas cuadras de su domicilio. El 16 de julio, sus agresores le rociaron alcohol, le prendieron fuego y huyeron del lugar. Las autoridades confirmaron la muerte de Luz Raquel durante la tarde del 19 de julio.

Este crimen causó una gran indignación al interior de la esfera pública, así como entre distintas organizaciones y colectivas defensoras de derechos humanos.

Bajo este tenor, las diputadas del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) emitieron un pronunciamiento en el que reflejaron su inconformidad con el actuar de las autoridades del estado de Jalisco, quienes no le brindaron la protección suficiente a la joven, madre y cuidadora de un niño con diagnóstico de trastorno del espectro autista.